
公益社団法人愛知県医師会 第 33回 (定例)理事会議事録

開催日時 :令和 3年 2月 18日 (木)午後 3時 00分～午後 6時 15分

開催場所 :愛知県医師会館 9階大講堂

出 席 者

会 長 (代表理事)/柵 木 充 明

副会長 (代表理事)/杉 田洋 一  野 田 正 治  浅 井 清 和

理 事/力日藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山 朗  樫 尾 富 二

小 出 詠 子  田那村 牧  渡 邊 源 市  浦 田 士 郎

小 寺 泰 弘  渡 辺 嘉 郎  松 浦 誠 司  西 脇  毅

監 事/横 井  隆  伊 藤 宣 夫  岡 本  晃

代議員会議長/練 績 雅 明

代議員会副議長/市 )|1朝 洋 月R部 達 哉

細 川 秀 一

大 石 明 宣

河 村 英 徳

議事録作成者  松 場 佳 代

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長 (代表理事)が務める。

本日の理事会は、出席者 25名 (う ち理事 19名 )で、理事現在数 19名 の 2分の1以上 (10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行 うに必要な過半数に達していること

を確認した。

一承認事項―

1.庶務関係事項について

(1)後援並びに共催について

①(株)名古屋リビング新聞社(代表取締役 小堀 誠)主催の健康増進普及啓発事業「女

性のための保健室」〔4/11(日 )〕 の後援について

②豊橋市医師会 (会長 山本和彦)主催の日医認定産業医研修会 〔7/3(土)・ 7/17(土 )〕 の

共催について

樫尾理事より説明され、上記 1-(1)―①～②について一括承認を求め、承認された。

(2)新型コロナウイルス感染症ワクチン予防接種に係る実地シミュレーション 〔2/12(金)〕

の後援について

樫尾理事より説明され、標記実地シミュレーションヘの後援が承認 された。

(3)日 本老年歯科医学会第 32回学術大会 〔6/11(金)～ 13(日 )〕 の後援について

1



樫尾理事より説明され、標記学会への後援が承認された。

(4)てんかんをめぐるアー ト展 2021実行委員会 (代表者 麻生幸二郎)主催の「てんかんを

めぐるアー ト展 2021〔9/23(木)～9/25(土 )〕 の後援について

樫尾理事より説明され、標記アー ト展への後援が承認された。

(5)3月 の県下医師会長等協議会の休会について

樫尾理事より説明され、3月 の県下医師会長等協議会は第 188回 (臨時)代議員会

(3/13(土))の開催により、休会とすることが承認 された。

(6)人事委員会 〔2/18(木)〕 の開催について

樫尾理事より説明され、2月 18日 (木)理事会終了後の開催が承認 された。

(7)一般社団法人愛知県老人保健施設協会理事の変更について

樫尾理事より説明され、本会の大石理事を推薦することが承認された。

2.委員会 。部会、講演会等 (本会主催分)の開催について

柵木会長より、以下のNo.1～ 6の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催について

承認を求め、承認 された。

3.令和 2年・3年度 社保集団指導講習会並びに医療安全説明会の開催 (振替)について

加藤理事より説明され、標記の振替開催について承認された。

4.令和 2年度看護職員確保事業協定経費の各医師会への助成金再配分について

大輪理事より説明され、令和 2年 10月 8日 の理事会にて承認 されたものであるが、

配分に変更があつたため、各医師会への再配分について資料の通 り承認 された。
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No. 開催 日 名称 開催場所 担当理事

1 2/14(日 )

愛知県の医療関係者向けコロナフ

クチンオンライン研修会
Ⅲ畷 開催 浅井副会長

2 3/2(火 )

愛知県救急医療情報センター運営

連絡協議会
7階研修室

細川理事

河村理事

3 3/5(金 )

愛知県医師会地域医療政策研究機

構委員会
803～804会議室

浦田理事

小出理事

4 3/19(金)

愛知県医療事故調査等支援団体等

連絡協議会
名古屋東急ホテル

渡邊 (源)理事

渡辺 (嘉)理事

5 3/22(月 )

愛知県医療勤務環境改善支援セン

ター第 2回運営協議会
803～804会議室

浦田理事

小出理事

6 3/25(木 )

愛知県医師会剖検システム運営協

議会
801～802会議室

渡邊 (源)理事

渡辺鶴論理事



5.特別職員等の令和 3年度雇用契約について

樫尾理事より特別職員等の雇用契約等について説明され、承認された。

6.令和 3年度難病相談室相談医師委嘱について

渡辺 (嘉)理事より説明され、16疾患 31名 の委嘱が承認された。

7.あいちビジネス専門学校 (日 本医師会医療秘書養成課程)における令和 3年度授業計画

について

渡辺 (嘉)理事より説明され、令和 3年度の講師一覧表及び授業計画について承認

された。

8.健康教育講座 (令和 3年 5月 ～7月 )1こついて

西脇理事 より説明され、5～ 7月 については参集型ではなく、ビデオ講座で開催す

ることが承認 された。

一協議事項一

9。 日本医師会への「医療を取り巻く課題に係る質問」について

大輪理事より、3月 の日本医師会代議員会が開催見送りになつたことに伴い、愛知県医

師会として、以前より日医へ投げかけていた控除対象外消費税について、日医の新執

行部に提案をすることが説明された。質問事項のタイトルと内容の一部を修正し、日

医へ提出することが承認された。

10。 その他

3



2

一報告事項―

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】

1.中部医師会連合第 8回常任委員会 (W弼 会議)〔 2/3(水 )〕 1こついて

(中部医師会連合主催 :本会館内)

柵木会長より、3月 の日医代議員会が休会になつたことに伴い、二重県、静岡県

の代表質問についても、次回に見送ることが決定したと報告された。新型コロナ

ウイルス感染症のフクチン接種、後方病床の問題について意見交換された。

また、令和 3年度の中部医師会連合諸会議等の日程について、次期当番県の福井

県より案内されたことが報告された。

日医財務委員会(WEB会議)〔 1/29(金 )〕 1こついて

(日 本医師会主催 :本会館内)

杉田副会長より説明され、令和 3年度日本医師会事業計画と予算について報告さ

れた。

日医第 2回小児在宅ケア検討委員会 (WEB会議)〔2/4(木 )〕 1こついて

(日 本医師会主催 :WEB開催 )

野田副会長 より説明され、診療報酬改定要望について議論がなされたと報告され

た。

日本医師会理事会 (WEB会議)〔2/16(火 )〕 について

(日 本医師会主催 :本会館内)

野田副会長 より説明され、新型 コロナウイルス感染症対策本部会議の資料提供が

なされ、2020年度防災訓練 (災害時情報通信訓練)南海 トラフ大震災想定訓練につ

いて説明された。また、新型 コロナ ウイルス感染症の新規感染者数の推移及び全

国の実行再生産数について報告 された。ファイザー社のコミナティの添付文書に

ついての情報提供がされた。

5。 第 3回産業保健委員会 (WEB会議)〔 1/27(水 )〕 について

(日 本医師会主催 :帽B開催 )

西山理事より説明され、令和 3年 4月 から日本医師会新 WEB研修システムが運用

を開始することが報告された。本システムを産業医研修会で利用する場合は、基

礎研修の単位 としては認められないことや PC及びタブレットで視聴 した場合に、

更新に必要な 20単位の内 5単位までを認めることについて補足説明された。

また、更新認定期間の延長について、組織化の推進及び「第 42回産業保健活動推

進全国会議」について協議 されたと報告 された。

6.第 42回産業保健活動推進全国会議 (WEB会議)〔 2/4(木 )〕 について
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(日 本医師会主催 :ⅦB開催 )

西山理事より説明され、労働者健康安全機構 よリコロナウイルス感染症への対応

について、宮城・島根県より両立支援に係る取組について、長野・広島県より地

域産業保健センターの活動についての活動事例報告があったと報告 された。

また、シンポジウムではコロナ禍における産業医活動について産業医大等の先生

より研究内容が発表 されたと報告 された。

7.2020年度日本医師会防災訓練 (災害時情報通信訓練)南海 トラフ大震災想定訓練 (肥B

会議)〔 2/10(水 )〕 について

(日 本医師会主催 :WEB開催)

河村理事より、南海 トラフ巨大地震 (東海地震)に より静岡県を中心とする地域が

主に被災したと想定し、災害発生～」MAT活動期間を中心とした対応訓練が日本医

師会のシナリオに沿つて実施されたと報告された。

【本会関係会議について】

8.社保指導委員会 (肥B会議)〔 1/26(火 )〕 1こついて

(802～804会議室)

加藤理事より説明され、東海北陸厚生局の行 う個別指導・監査の実施状況に係る

報告 (令和 2年 11～ 12月 分)が なされたこと、審査支払機関の立場より最新の情報

提供及び意見交換等がなされたことが報告された。

9.調査室委員会(WEB会議)〔2/2(火 )〕 について

(WEB開催)

大輪理事より説明され、日医医療経営検討委員会、経済財政諮問会議、自民党厚

労部会、都道府県医師会新型コロナウイルス感染症担当理事連絡協議会、新型コ

ロナウイルスワクチン接種体制整備に関する協議会について解説、議論したと報

告された。

10。 調査室委員会(WEB会議)〔2/15(月 )〕 について

(WEB開催)

大輪理事より説明され、令和 3年度予算案。税制改正、新型コロナワクチン接種、

社会保障に係る資格におけるマイナンバー制度の利活用について解説、議論され

たと報告された。また、新型コロナウイルス感染症流行下におけるアンケー トメ

ール配信の結果を踏まえて、次年度実施予定の会員意識及び実態調査について検

討したと報告された。日医への質問については、控除姑象外消費税問題に関する

意見を募り、議論されたと報告された。
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11.保険医協会との懇談会 (ⅦB会議)〔2/16(火 )〕 1こついて

(WEB開催)

大輪理事より説明され、保険医協会から医療・社会保障等をめぐる動向、診療報

酬、審査・指導問題、地方自治体をめぐる動向、税問題について解説し、議論さ

れたと報告された。また、県医師会からは日医医療経営検討委員会、自民党厚労

部会、新型コロナウイルスワクチン等について解説し、議論されたと報告された。

12.産業保健部会幹事会 (肥B会議)〔 1/29(金 )〕 について

(804会議室)

西山理事より説明され、本会ホームページに掲載している産業医契約書ひな型及

び嘱託産業医報酬の目安の令和 3年度改正内容について検討し、産業保健関係通

知の中の、有害な業務における歯科医師による健康診断等の実施の徹底について、

幹事 (愛知県歯科医師会推薦)と 意見交換なされたと報告された。また、日本医師

会第 3回産業保健委員会の議事内容について報告したと報告された。

13.救急委員会 (書面開催)について

細川理事より説明され、令和 2年度愛知県救急医療情報センター運営連絡協議会

について、令和 3年度救急・災害医療対策事業について、第 11回災害時・災害訓

練に役立つ トリアージ研修会について、急性心筋梗塞に関するアンケー ト調査に

ついて協議事項を提出し、承認されたと報告された。また、各種会議等について

も書面にて報告を行ったと報告された。

14.男 女共同参画委員会 (肥B会議)〔 2/4(木 )〕 について

(804会議室)

小出理事より説明され、 日本医師会男女共同参画委員会及び女性医師支援センタ

ー事業運営委員会、愛知県地域医療構想推進委員会、第 16回男女共同参画フォー

ラムの延期についての報告がなされた。また、 ドクターバンク事業の動向につい

て話題提供 し、各医療機関での医師確保の現状や課題等について意見交換を行つ

たと報告 された。

15。 愛知県広域予防接種事業運営委員会 (肥B会議)〔2/15(月 )〕 について

(5階医師連盟会議室)

田那村理事より説明され、愛知県より高齢者インフルエンザ予防接種の接種率の

推移、 日本脳炎 ワクチンの流通、新型 コロナウイルスフクチンの現状について説

明がなされたと報告 された。また、間違い報告については行政向け、医療機関向

けのコメン トに追加の意見はなく、全て了承 されたと報告 された。
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16.第 9回愛知県医師会地域医療政策研究機構委員会 〔1/29(金 )〕 について

(802～803会議室 )

浦田理事より説明され、 日本医師会第 1回病院委員会について、委員 より医療計

画に関わる組織や会議の位置づけについての詳細な説明がされたと報告 された。

また、特措法についても議論 されたと報告 された。

17.令和 2年度第 2回愛知県地域医療構想推進委員会 〔2/1(月 )〕 1こ ついて

(東京第一ホテル錦)

浦田理事より説明され、地域医療構想の推進に向けた公立 。公的病院の役割の再

検証、新型コロナウイルス感染症を踏まえた地域医療構想、各構想区域における

地域医療の現状 (病床整備・コロナフクチン)について報告がなされたと報告され

た。

18.愛 知県医師会医療安全支援センター (苦情相談センター)委員会 (肥B会議 )

〔1/26(火 )〕 について

(9階大講堂)

渡辺 (嘉)理事より、令和 2年 12月 分の事例報告・検討は 新規事例 93件、継続相談

46件 、総計 142件 (歯科 3件)であったと報告された。また、専門委員対応事例「診

察時の医師の言葉により病状が悪化。受診時の様子を確認 したい」「事前に説明が

ないまま検査をされた。本当に必要な検査であったのか」「内診をしない約束だつ

たのに説明もなく内診 された」「救急外来担当医の処置が うまくいかず再手術 とな

った」「労災の診断書に不 自然な点がある」の 5例について報告、検討を行ったと

説明された。

19.第 2回会員相談窓口事例検討会 〔1/29(金 )〕 について

(801会議室)

渡辺 (嘉)理事より、一般相談事例中から2例検討を行い、活発な意見交換がされ

たと報告された。また、診療報酬相談事例 35件の内、インフルエンザの診療に関

しては、臨床症状から医師が判断し、投薬の可能か否かという相談や、新型コロ

ナウイルスとインフルエンザの判断料の請求に関する相談が多いと報告された。

20.小 児在宅医療推進企画委員会 (WEB会議)〔2/7(日 )〕 について

(804会議室)

松浦理事より説明され、今年度開催 した各種研修について報告された。また、次

年度の予算計画について確認を行い、医師向け研修については、副委員長 と委員

にテーマ等を一任 し、ネ ッ トワーク構築研修については、海部医療圏と尾張東部

医療圏で開催することになったことが報告 された。
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21.第 6回認知症地域医療研修検討委員会 (WEB会議)〔2/15(月 )〕 1こついて

(804会議室)

松浦理事より説明され、新型コロナウイルス感染症感染拡大防止のため緊急事態

宣言が発令 されたことに伴い、今年度開催を予定 していた研修会等について中止

したと報告 された。また、次年度の予定について検討がなされ、医療従事者認知

症封応力向上研修及びかか りつけ医認知症対応力向上研修の講師が決定 したこと

が報告された。医療従事者認知症対応力向上研修では、可能な限リグループワー

クを実施することが決定 したと補足説明された。

22.健康教育委員会 〔2/3(水 )〕 1こ ついて

(804会議室)

西脇理事より説明され、健康教育講座 〔令和 3年 5月 ～9月 分〕、令和 3年度委託

金・補助金事業及びあいち健康ナビ「健康コラム」の執筆者について協議したと

報告された。また、中日健康デーでの健康教育講座講演内容を中日新聞朝刊に、

あいち健康ナビ広告を中日新聞夕干Uに掲載することが報告された。

23.広報委員会 (肥B会議)〔2/10(水 )〕 について

(804会議室)

西脇理事より説明され、愛知医報のトップ掲載予定や表紙掲載写真等について検

討し、新規広告については掲載を全て承認したと報告された。会員の欄について

は再度執筆依頼し、Book reЁ ewは全て承認したと報告された。また、本年 7月 1

日号発行号をもつて、県下全地区医師会の「地区だより」 (第 8弾)が終了するに

あたり、「地区だより」(第 9弾)と して今後も掲載していくことが決定したと報告

された。

24.講 演会 ,研修会等について                 *は 共催・協賛等

柵木会長より、下記 No。 1～4の本会主催の講習会・研修会等は一括報告 とすると

発言 された。渡邊 (源)理事より、No.3について講師より病院内でのクラスター対

応やフクチン接種についての講演をしていただいたと追加報告 された。

No. 開催 日 名称 出席者数等 担当理事

1 2/3(水 ) 愛知県医師会無線システム災害想定訓練

医師会

12機関

災害拠点病

院 9機関

基幹病院

6機関

細川理事

河村理事

2 2/9(火 ) 精度管理研修会 【肥B開催】 70名
小出理事

浦田理事
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No. 開催 日 名称 出席者数等 担当理事

3 *2/13(土) 医療安全対策委員会勉強会 51名
渡邊 (源)理事

渡辺 (嘉)理事

4 2/13(土 )

令和 2年度第 2回摂食・疎下機能支援に関

する研修会 【WEB開催】
151名

松浦理事

大石理事

【行政、その他関係団体等会議について】

25.令和 2年度第 2回愛知県地域医療封策協議会地域枠医師赴任等調整部会

〔1/27(水 )〕 について

(愛知県主催 :ウ ィルあいち)

柵木会長より、地域枠医師の派遣先が決定したことが報告され、地域枠医師の定

員について説現された。

26.愛知県医療審議会医療体制部会 〔2/4(木 )〕 について

(愛知県主催 :アイリス愛知)

柵木会長より、有床診療所の病床整備計画、病床機能再編支援交付金について説

明され、非稼働病床を有する医療機関への対応について協議されたと報告された。

27.令和 2年度第 2回愛知県地域医療対策協議会 〔2/15(月 )〕 について

(愛知県主催 :愛知県自治センター)

柵木会長より説明され、地域枠医師の定員に関する決議がされ、臨床研修指定病

院の募集定員の配分について報告がなされ、臨床研修指定病院の指定の決議がさ

れたと報告された。

28。 第 1回愛知県地域医療対策協議会初期臨床研修部会 〔2/4(木 )〕 1こついて

(愛知県主催 :愛知県二の丸庁舎)

杉田副会長より説明され、令和 4(2022)年度研修医募集定員の配分及び臨床研修

病院の指定等について議論されたと報告された。

29.愛知県学校保健会第 2回役員会 〔2/5(金 )〕 1こついて

(愛知県学校保健会主催 :愛知県歯科医師会館)

浅井副会長より説明され、令和 2年度の事業報告 。決算見込みについて報告がな

されたと報告された。また、令和 3年度の事業計画と予算案の提案がなされ、承

認されたと報告された。

30.医 療法人許認可都会 (IVEB会議)〔 2/9(火 )〕 について

(愛知県主催 :WEB開催 )

浅井副会長より、設立申請は医科 9件、歯科 1件が認可され、医療法人数 と異動

状況が報告された。
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31.東 海北陸地方社会保険医療協議会愛知部会 (書面開催)について

(東海北陸厚生局主催 )

浅井副会長より、新規開業 8件、開設者変更 14件、移転 。その他は 2件であった

と報告 された。

32.令 和 2年度第 3回東海北陸地方社会保険医療協議会総会 〔2/16(火 )〕 1こついて

(東海北陸厚生局主催 :ホテルサンルー トプラザ名古屋 )

浅井副会長より、二重県の元保険医療機関の紺応 と保険医登録の取消 しについて、

また、石川県の病院の保険医療機関の指定取消 しについて審議 され、審議の結果

どちらも取消しとなったことが報告 された。

33.支払基金幹事会 〔2/10(水 )〕 1こついて

(支払基金主催 :支払基金)

浅井副会長より説明され、審査事務集約に向けた取り組みに伴い、システムのク

ラウド化を進めていることに伴う障害が発生したとの報告がなされたと報告され

た。また、愛知県の 11月 分の確定件数金額報告が報告された。

34.あいち医療通訳システム推進協議会令和 2年度代表者会議 〔2/4(木 )〕 について

(愛知県主催 :あいち国際プラザ)

加藤理事より説明され、令和 3年度の事業計画・予算 。代表者会議委員及び役員

就任予定者等について協議したと報告された。

35.児 童虐待姑応医療機関連携推進会議 (WEB会議)〔 2/5(金 )〕 について

(あいち小児保健医療総合センター主催 :WEB開催 )

細川理事より説明され、令和 2年度の児童虐待対応医療機関ネ ットワーク事業の

報告等について説明が行われたと報告 された。

36.令 和 2年度第 2回愛知県救急医療協議会 (WEB会議)〔2/10(水)]1こついて

(愛知県主催 :WEB開催 )

細川理事より説明され、重症外傷センター (仮称 )キ旨定制度の創設について、開設

者変更に伴 う救命救急センターの指定について、愛知県高度救命救急センター設

置要綱の制定について協議がなされたと報告 された。また、愛知県地域保健医療

計画の中間見直 しについて報告 された。

37.令 和 2年度愛知県死因究明等推進協議会 〔2/10(水 )〕 について

(愛知県主催 :WEB開催 )

細川理事より説明され、死因究明等推進基本法の概要及び来年度の国の施策等に

ついて、各団体等の現在の取組状況及び問題点について話 し合いがされたと報告

された。
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38。「マラノンフェスティバル ナゴヤ。愛知 2021」 第 3回医療会議 (岨B会議)〔2/12(金 )]

について

(マ ラノンフェスティバルナゴヤ・愛知実行委員会主催 :WEB開催 )

細川理事より説明され、大会の開催規模、スタッフの募集結果等について報告が

なされたと報告された。また、新型 コロナウイルス感染症対策についての説明が

あったと報告 された。

39,被害者サポー トセンターあいち令和 2年度第 3回理事会 〔2/15(月 )〕 について

(被害者サポー トセンターあいち主催 :肥B開催)

細川理事より説明され、令和 2年度事業中間報告がなされたと報告された。また、

令和 3年臨時社員総会の議題について協議されたと報告された。

40.愛知県環境審議会(WEB会議)〔2/2(火 )〕 イこついて

(愛知県主催 :WEB開催)

小出理事より説明され、2021年度に策定期限を迎える第 5次愛知県環境基本計画

の中間とりまとめについて、県民意見の募集結果と前回までの審議会の意見に対

する対応案について、また、現実的な議論の場である環境部会での審議内容につ

いて報告がなされたと報告された。加えて、国の推進するプラスチックごみと食

品ロスの削減への取り組みを重視しながら、今後の答申策定に向けて議論が必要

だとの方向で意見が一致したことが報告された。

41.愛知県薬事審議会 (書面開催)について

(愛知県主催)

田那村理事より説明され、地域連携薬局及び専門医療機関連携薬局の認定に係る

事務について承認されと報告された。また、医薬品 。医療機器の品質・有効性及

び安全性の確保に関する法律の改正、後発医薬品の適正使用促進、あいち健康の

森薬草園の運営状況について報告がなされたと報告された。

42.愛 知県後発医薬品適正使用協議会 (書面開催)について

(愛知県主催 )

田那村理事より説明され、後発医薬品の使用状況、後発医薬品の使用促進、愛知

県後発医薬品採用 リス トの更新について報告がなされたと報告 された。本県は

80.9%と な り、日標を達成 していることが補足説明された。

43.日 本多施設共同コーホー ト(J一MICC)研究 2020年度第 1回外部評価委員会(WEB会

議)〔 2/10(水 )〕 1こ ついて

(日 本多施設共同コーホー ト(J一MICC)研究)主催 :肥B開催)

田那村理事より説明され、令和元年度議事録の確認と運営委員会からの報告につ
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いて、研究費・各種委員会 。調査 。研究・」MICCの進捗状況等の説明がなされ、

学会・論文発表状況とホームページについての意見交換がされたと報告された。

44。 (―社)愛知県病院協会第 10回定例理事会 〔2/9(火 )〕 について

(愛知県病院協会主催 :801会議室)

浦田理事より説明され、「新型 コロナ ウイルス感染症について」「地域医療構想に

ついて」などについて協議 されたと報告 された。

45,第 2回愛知県障害者 自立支援協議会医療的ケア児支援部会 (WEB会議)〔2/10(水 )〕

について

(愛知県主催 :WEB開催 )

大石理事より説明され、令和 2年度愛知県医療的ケア児者支援社会資源現況調査

は医療機関・訪問看護ステーション 。障害福祉サービス事業所を対象に、今年度

末までに実施 されることが報告 され、令和元年度愛知県医療的ケア児者実態調査

では、個人情報保護の問題が壁 とな り特定が困難であったことが補足説明された。

また、全国の市町村で災害時個別計画が策定されているのは、12%しかなかった

ことが幸隧告 された。

46.令和 2年度愛知県小児慢性特定疾病児童等地域支援協議会(WEB会議)〔2/2(火 )〕

について

(愛知県主催 :WEB開催)

渡辺 (嘉)理事より説明され、愛知県より県内における小児慢性特定疾病医療給付

等の状況、愛知県医療的ケア児実態調査の結果についての報告がなされ、その後、

小児慢性特定疾病児童やその家族を取り巻く課題、災害時の取り組みについて意

見交換が行われたと報告された。

47. 第 3回特別支援学校における医療的ケア連絡協議会(WEB会議)〔2/4(木 )〕 につい

て

(愛知県教育委員会主催 :WEB開催)

西脇理事より説明され、令和 2年度の診療報酬改定において、医療的ケア児が通

う学校の学校医又は医療的ケア指導医に対し、医療的ケア児が学校生活を送るに

当たつて必要な情報を主治医が提供した場合の評価が新設されたことが報告され

た。それを踏まえ、令和 2年 3月 16日 付で文部科学省から「医療的ケア児に関わ

る主治医と学校医等との連携等」の通知が出され、主治医から学校医等への診療

情報提供に基づく医療的ケアの流れやその際の留意事項等が説明されたと報告さ

れた。
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48.令和 2年度愛知県健康づくり推進協議会歯科口腔保健対策部会(WEB会議)

〔2/8(月 )〕 について

(愛知県主催 :WEB開催)

西脇理事より説明され、令和 2年度医歯薬連携による糖尿病重症化予防モデル事

業 (愛知県委託事業)の進捗状況について報告された。2月 1日 から2月 末もしく

は 3月 第 1週 目までにかけて、主に東海市の施行実施医療機関(医科 6機関、歯科

7機関、薬局 7機関)に来院した患者に診療情報提供書、リーフレットを提供し、

アンケー トに協力いただき、実際に受診した患者数を把握し、次年度以降の展開

に向けて検討することになつている旨、説明したと報告された。

49。 第 2回愛知県アレルギー疾患医療連絡協議会 (書面開催)について

(愛知県アレルギー疾患医療連絡協議会主催)

西脇理事より説明され、「アレルギー疾患について学べる動画の作成・配信につい

て」承認されたと報告された。

50.(―社)愛知県労災指定医協会 令和 2年度第 8回理事会 〔2/4(木 )〕 について

((―社)愛知県労災指定医協会主催 :801～803会議室)

河村理事より、令和 3年度役員改選説明、講演会案内等が行われたと報告された。

51.令和 2年度医療連携講演会 (肥B会議)〔2/7(日 )〕 について

(愛知県歯科医師会主催 :WEB開催)

河村理事より説明され、愛知県歯科医師会 。愛知県医師会との令和 2年度の医療

連携講演会は WEBにて行われたことが報告された。第下部では修文大学の荒)|1教

授からコロナを含めた薬剤耐Jl生菌の歴史と現状を含め講演され、第 2部では国立

循環器病研究センターの猪原教授よリミュータンス菌と高血圧や糖尿病と脳出血

の関連性についての講演がなされたと報告された。

【新型コロナウイルス感染症関連について】

52.第 20回愛知県新型コロナウイルス感染症対策本部員会議 〔2/3(水 )〕 について

(愛知県主催 :愛知県庁本庁舎)

柵木会長より説明され、緊急事態宣言の解除に際して意見交換がなされたことが

報告された。

53.愛知県の医療関係者向けコロナフクチンオンライン研修会 (WEB開催 )〔2/14(日 )〕

について

(本会館内)                         (柵 木会長 )

柵木会長より説明され、YouTubeに て標記研修会を配信 したことが報告された。

また、標記研修会については、本会ホームページから視聴することが出来ること

が補足説明された。
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54.愛 知県ワクチン接種推進本部第 1回会議 〔1/29(金 )〕 について

(愛知県主催 :愛知県庁本庁舎)

浅井副会長 より説明され、愛知県における新型 コロナウイルスワクチンの接種体

制確保について推進本部を立ち上げ、県及び市町村が行 うワクチン接種体制確保、

配分調整等を行 うため、今後月 2回程度の頻度で開催することが報告 された。

55.愛 知県フクチン接種推進本部第 2回会議 〔2/16(火 )〕 について

(愛知県主催 :愛知県庁本庁舎 )

浅井副会長 より説明され、新型コロナ ウイルスフクチンの接種の今後の予定につ

いて県からの方針の説明があり、フクチン接種後の副反応に対応する医療相談体

制の確保について説明があつたと報告 された。

56.新型コロナウイルスワクチン接種シミュレーション訓練 〔2/12(金 )〕 について

(藤 田医科大学病院主催 :藤田医科大学病院)

浅井副会長より説明され、新型コロナウイルス感染症ワクチン予防接種に係る実

地シミュレーションを病院職員の接種を想定し、会場設営及び実施訓練を行つた

と報告された。当日は 2回の模擬試験を行い、一般住民接種の際に応用出来るよ

うに体制の確認をしたと報告された。また、今回は職員を対象としたレイアウト

になつているため、高齢者の優先接種の場合は、付き添いの方のスペースも考え

ていくことが必要であると説明された。

57.第 22回都道府県医師会新型コロナウイルス感染症担当理事連絡協議会(WEB会議)

〔2/16(火 )〕 について

(日 本医師会主催 :WEB開催)

田那村理事より説明され、新型コロナウイルスのフクチン接種について、承認さ

れたファイザー社のワクチンについての説明、患者の受け入れ病床の確保、3次

補正予算における補助制度、」MAT感染一時金補償制度、高齢者施設等における封

策について説明があつたと報告された。

【その他事項について】

58.その他

・宿泊療養施設のオンコール体制について

加藤理事より説明され、県内3ヶ所の宿泊療養施設における入所数等や入所前の

【易性者の症状についての問題ッ点等が報告された。また、野田副会長からは救急搬

送、難聴の入所者への対応等について報告され、西脇理事からは入所時から症状

が悪化しても、入院することができないことがあったと報告された。
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以上で本 日の議事を終了 し、議長は協力を謝 して閉会 とした。

令不日3年 2月 18日


